



Conseil des parents d'élèves de l'école du parc

<http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/>

[Mail:conseil.parc-stsymphorien@fcpe69.fr](mailto:conseil.parc-stsymphorien@fcpe69.fr)

Facebook : [CPE Ecoles du parc](#)

Compte-rendu réunion du 18/11/2020

Présents

Cynthia Palma, Mégane Allègre, Clémentine Dobignard, Pauline Schmitt, Céline Baucher, Céline Oriol, Marie Gelly, Aurélie Mogenet, Etienne Le Bas, Solène Le Bas, Emmanuel Dronnet, Sophie Verney, Anne-Laure Croisier, Elise Revet, Emilie Pajean, Anne-Séverine Jacquier, Fleur Casado.

Excusés : Claudine Hostal, Nicolas Bercovitz.

Ordre du jour

- Situation COVID-19 et relai fait par les remplaçants et la mairie pour la semaine du 9/11,
- retour du conseil d'école et demande de commissions,
- projets et actions à porter pour cette année.

Situation COVID-19 et relai fait par les remplaçants et la mairie pour la semaine du 9/11

Rappel du contexte : lundi 9 novembre absence d'une première enseignante qui est déclarée positive au covid le mardi. Mercredi 11 novembre en début de soirée tous les enseignants d'élémentaire ainsi que Mme Alberti reçoivent un message les déclarant cas contacts. Ils sont donc tous absents jeudi et vendredi dans l'attente des résultats. 3 enseignantes sont déclarées positives, les autres enseignants sont de retour le lundi 16.

Jeudi la mairie a géré les avec un service d'accueil minimum les 12 enfants qui se sont présentés à l'école. Vendredi 7 remplaçants étaient présents. La semaine du 16 novembre 3 enseignantes étaient toujours absentes, remplacées lundi/mardi et jeudi matin, l'une des remplaçantes a dû partir jeudi midi pour un autre remplacement.

Alexandrine, responsable du périscolaire, a géré de manière exemplaire cette situation de crise. L'ensemble des représentants des parents d'élèves lui adresse leurs remerciements les plus chaleureux.

Suite à cette situation de crise, nous renouvelons notre volonté, déjà exprimée lors du conseil d'école de juin 2020, qu'un protocole d'urgence soit établi pour la gestion de ce type de situation.

Retour du conseil d'école et demande de commissions

Les parents regrettent le départ de la mairie avant la fin du conseil d'école et souhaitent que les dates des prochains conseils d'école soient bien en accord avec les représentants de la mairie pour une présence totale durant le temps du conseil d'école.

Volonté du bureau du CPE de rencontrer la mairie en dehors des conseils d'école pour des échanges plus réguliers.

Création d'une commission périscolaire pour 2020-2021 par Pauline Schmitt, Vice-Présidente du CPE, plusieurs parents intéressés pour participer avec elle à ces commissions. Les présidentes des autres associations des parents d'élèves des autres écoles seront contactées en vue d'une commission commune.

Gestion du parking de l'école : De nombreuses difficultés sont rencontrées le matin notamment pour accéder au parking côté entrée principale mais également des difficultés rue Neuve (parking fermé pour cause Vigipirate). Idée du PEDIBUS qui a déjà émergé pour l'après COVID. Point sensible à voir avec la mairie dès que possible.

Travaux : Mise en avant des travaux importants à faire dans la cour des maternelles. Les parents et les enseignants ont fait ce retour. Après relecture des derniers PV de conseils d'école, le budget pour ces travaux de la cour maternelle été voté en mars 2019. Point également à voir avec la mairie pour avancer sur le sujet.

Projets et actions pour l'année 2020-2021

Idée du goodies : objet personnalisé par les enfants

Proposition d'un Noël vert avec récupération de jouets pour donner à des associations caritatives (voir avec les enseignants car ils l'ont fait l'année dernière).

Nombreuses idées mais il faut voir si c'est réalisable au vu du contexte sanitaire : vente de brioches, vente de chocolats, vente de chapeaux de Noël le 8 décembre (cela semble compromis pour cette année), tombola avec des lots donnés par les commerçants locaux, pailles en inox personnalisées (cela pourrait être en lien avec le projet éco-école sur le thème de l'eau), étiquettes personnalisées thermocollantes pour les vêtements (à faire au mois de juin).

Proposition acceptée à l'unanimité d'une collecte alimentaire (au profit des restos du cœur) qui serait lancée rapidement même si cela fait doublon avec la collecte de jouets.

Fleur Casado propose le projet « boîtes de Noël » pour les plus démunis à déposer au cabinet de pédicurie-podologie, place du marché.

Un contact sera pris avec Mme Alberti pour lui demander les actions des enseignants pour ne pas les court-circuiter et faire doublons.

Devis des différentes idées énoncées plus haut + gestion/déroulement des actions pour qu'on puisse décider ensemble à la prochaine réunion les actions retenues pour l'année.

La prochaine réunion aura lieu, via Zoom, le 16 décembre à 20h.